



COMUNICADO CONJUNTO 8/08/2012

“VAMOS A CONTAR MENTIRAS, TRALARÁ”

A principio de semana, hemos comprobado una vez más las “bondades” de los **decretazos** implantados por el Gobierno.

En el proyecto de Real Decreto por el que se aprueba el reglamento de los procedimientos de despido colectivo y de suspensión de contratos y reducción de jornada, permite el despido colectivo en entes, organismos, entidades o empresas públicas, si se produce una reducción en un 10 % respecto al año anterior en las asignaciones presupuestarias de las mismas. Esto significa, que los propios gobernantes decidirán en que empresa reducirán el número de empleados, ya que son ellos mismos los que elaboran los presupuestos año tras año.

En cuanto al Real Decreto-ley 22/2012, nuestra ministra el pasado 24 de julio explicó en el Congreso de los Diputados a todos los ciudadanos que entre otras cosas, el nuevo modelo de cuatro sociedades pretendía mantener a Renfe Operadora su condición de operador público de referencia, además ser el accionista cien por cien de las sociedades. A Bruselas sin embargo, le cuenta que esta medida, en entre otras cosas permitirá la entrada de capital privado en las nuevas empresas, si se considerase conveniente y se dieran las condiciones y garantías necesarias.

Veremos la semana que viene con que nos sorprende este Gobierno.

Nosotros no cambiamos el paso y vamos a continuar con nuestra lucha sindical, por lo que vamos a realizar 6 asambleas conjuntas, los días *5 de septiembre en Barcelona, 6 de septiembre en Sevilla, 6 de septiembre en Málaga, 7 de septiembre en Valencia, 10 de septiembre en Valladolid y 11 de septiembre en Madrid*, para finalizar con una huelga de 24 horas el **día 17 de septiembre**.

**EL FERROCARRIL ES DE TODOS/AS. NO ESTAMOS EN VENTA. CONTRA LA
PRIVATIZACIÓN**